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Résumer :

Cette recherche vise a réveler les manifestations de la dualité sacrée et
profane dans le roman d'Al-Ghaith de Mohammed sari et a essayer d'identifier
les types de sacré dans ce roman, et cette recherche est venue dans une structure
structurelle consistant en une introduction, une entrée théorique, deux chapitres
appligués et une conclusion, l'entrée était théorique dans laquelle nous avons
abordé la mise en évidence du concept de sacré et profane puis le deuxieme
chapitre, appli nous avons parlé du phénoméne de Il'islamophobie, puis de la
prophétie et des reférences Apres cela, nous avons discuté de l'idée de la
fondation et avons terminé cette recherche par une conclusion dans laquelle
nous avons rassemblé les résultats les plus importants obtenus.

Mots-clés =sacre, profane, Ghaith, Mohammed sari.

Abstract :

This researchaims to reveal the manifestations of sacred and profane

duality in the novel of Al-Ghaith by Mohammed sari and to try to identify the
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types of sacred in thisnovel, and thisresearch came in a structural structure

consisting of an introduction, a theoretical entry, twoappliedchapters and a
conclusion, the entry wastheoretical in which weaddressed the highlighting of
the concept of sacred and profane then the types of as for the second chapter,
wetalked about the phenomenon of Islamophobia, then of the prophecy and the
references Afterthat, wediscussed the idea of the foundation and
endedthisresearchwith a conclusion in which wegathered the most important
resultsobtained.
Keywords =holy, profane, Ghaith, Mohammed sari.
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